

# 共創

令和7年度 流山市立おおぐろの森中学校  
第3学年 学年だより 第7号  
令和7年 11月 28日発行



## 共に創ったハーモニー 合唱コンクール♪

11月15日(土)、中学校最大の行事の一つである合唱コンクールが開催されました。3年生として臨んだ今回、どのクラスも連日熱心に練習に取り組み、中学校のラストステージに相応しい素晴らしい舞台となりました。歌声の余韻が残る今、最高の舞台を支えた合唱委員・指揮者・伴奏者のみなさんに、合唱コンクールの感想を伺いましたので、当日の様子と共にご紹介します。

### 3年1組

学級曲「IN TERRA PAX -地に平和を-」



### 3年3組

学級曲「鳥よ空へ」



### 3年5組

学級曲「言葉にすれば」



### 3年2組

学級曲「YELL」



### 3年4組

学級曲「手紙～拝啓十五の君へ～」



### 3年6組

学級曲「証」



### 3年1組合唱委員 中島蒼依さん

金賞を目指していることは変わらなかったのですが、集中にかけることや、心配になる部分もありました。ただ、そういう時、パートリーダーや、係がなくても声を挙げてくれる人に助けられ、気持ちを一つにして本番を迎えられました。たくさんの練習の結果、最高の合唱を届けることができました。

### 3年2組合唱委員 稲垣一花さん

最初はリズムや音程などいろいろなところがバラバラだったけれど、最終的にはどのパートも息を合わせて今まで一番きれいな合唱にできて、とても嬉しかったです。賞はとることができなかつたけれど、努力して、1つの大きなものを創り上げることができました。今回の経験を活かして、卒業式で歌う2曲も頑張っていきたいです。

### 3年3組合唱委員 上野結那さん

練習から、ずっと本気で、金賞を取るために頑張ってきました。結果的に賞は何も取れなかつたので本当に悔しいですが、自分たちの頑張りを精一杯本番で出し切ることができたので、よかったです。難しい曲だったので大変でしたが、努力はきっと、どのクラスよりもしてきたと思います。ここまで3組の合唱を良いものにしてくれたみんなに、感謝でいっぱいです。練習の時から本番歌っている時、とても楽しかったです。ありがとうございました！

### 3年4組合唱委員 山本ひかりさん

合唱コンクールの練習では、最初は音取りすらも不安なパートが多く、このままでは、初めての合わせもうまくいかず、本番で賞をとれるか気がかりでした。しかし、11月に入ってからは一気にみんなが急成長して、クラスの団結を感じられました。

### 3年5組合唱委員 三輪のぞみさん

3年5組は“笑顔第一”を大切にして一人一人が一生懸命合唱に取り組みました！人それぞれバラバラな豊かな個性を持つ学級ですが、みんなで歌声をそろえて言葉にすれば、とてもなくまとまる大きな力にできるのだと感動しました。また、担任の中島先生の言葉である「樂笑(がっしょう)」のように、笑い楽しんで、クラス単位の最後の行事を笑顔で走り抜けられたと思います！今後の学校生活でも、メリハリをつけながら、3・5（最高）な笑顔で楽しんでいきたいです！！

### 3年6組合唱委員 高橋悠莉さん

今年の合唱コンクールは賞をとることはできず悔しい気持ちもありましたが、最後の合唱コンクールとしてそれが自分の役割を果たし、なんとか一つの形にまとまることができました。練習では思うようにいかない場面もありましたが、段々と学級がまとまっていき本番では今まで積み上げてきた努力をしっかりと出せたと思います。結果以上に、練習などの過程を通して得た達成感や学級で協力し合えたことが大事だと、合唱コンクールを通して学べてよかったです。

3年1組指揮者 木曾日鞠さん 曲決めのときは希望の曲にならずもやもやした気持ちでの練習スタートだったけれど、クラスのみんなで協力して金賞をとるまでもつていった曲なので今では大好きな曲です！3-1の個々の強さ、仲の良さを改めて実感でき、すごく充実した時間を過ごせました。

3年2組指揮者 佐々木悠花さん 本番に向けて上達していく、最終的には一体感のある合唱になったと思います。本番を通して今まで1番いいまとまりのある合唱ができたと思います。合唱コンクール本番で合唱した時が一番楽しかったです。

3年3組指揮者 櫻田花音さん 3組の曲はすごく難しくて、最初はちゃんとした合唱になるか不安でしたが、みんなで昼休みも使って練習して、最終的にはとても良い合唱になったと思います。本番では賞をとれなかったのすごく悔しいですが、楽しかったです！

3年4組指揮者 菅原彩真さん 最後の体育館練習でそれぞれの音が合わず焦ったけれど、本番、仲間を信じて指揮を振ったら、みんなが一生懸命指揮に合わせてくれて、きれいなハーモニーを作り出せました。その結果、銀賞をとることができて本当に嬉しかったです。

3年5組指揮者 岩間結心さん 前に立つ自分が誰よりも笑顔で指揮を振って、みんなの緊張をほぐせたらいいな。という想いで合唱コンクールに取り組みました。賞は取れなかったけど、どのクラスよりも笑顔で団結力のある合唱になったと思います！！！！

3年6組指揮者 本多美玲さん 練習では思うようにクラスをまとめることができず、不安になることが多いです。しかし、本番に近づくにつれてクラスのみんなが前向きに歌ってくれて、その姿が自分の支えになっていました。普段あまり団結できないクラスだからこそ、伸び代が多く、本番では今までに聴いたことのない歌声を届けてくれて金賞をとる事よりも、いいものを手に入れることができたと感じました。

3年1組伴奏者 森長優月さん IN TERRA PAXは、3年間の中で1番難しい伴奏でした！そのため練習のときから不安な気持ちしかなかったです。しかしクラスのみんなで積み重ねてきたことを思い出して、楽しんで本番に臨むことができました！

3-1最高～！

3年2組伴奏者 山本結月さん 合唱に向けて自分の役割をしっかりとやろうという想いで練習から本番までやりきることができました。練習では不安でしたが、本番ではみんなが一生懸命声を出して、なにより誰もが楽しんで終わることができたと思います。とにかく楽しかったです。

3年3組伴奏者 本山みのりさん 賞はいただけませんでしたが、最後の1週間は毎日昼休みに練習し、クラスのみんなが「みのならできる！」と毎日温かい言葉を掛けてくれたおかげで不安を乗り越えることができました。3組の伴奏者として演奏をすることができて本当に良かったです。

3年4組伴奏者 岡村美都さん みなさん、合唱コンクールおつかれさまでした。学年全体を通して、体育祭で深まった絆がさらにレベルアップしているように感じました。クラスで同じ目標に取り組むことは貴重な経験です。3-4のみなさん、本当にありがとうございました！

3年5組伴奏者 三浦麻白さん 私は合唱コンクールでよりクラスで協力することが出来たと思います。最初の方はなかなか練習が進まなくて、とてもあせっていましたが、みんなで意見を出し合って、クラスで団結することができました。

3年6組伴奏者 岩渕美里さん 今回の合唱コンクールで自分は伴奏者としてどのようにクラスをサポートできるのかを考えながら取り組みました。歌に寄り添うようにピアノを演奏することができました。

合唱コンクールでは、各クラスが成長と絆を感じられる素晴らしい歌を歌ってくれました。次は卒業式に向けて、3年間の歩みと仲間との思い出、そして感謝の気持ちを込めて、心に残る最高の歌にしましょう。

